

Se rendre à l'hôpital en toute sécurité

Consignes si vous présentez certains symptômes

Cher patient,

Dans quelques jours ou quelques semaines, vous serez amené à vous représenter à l'hôpital.

Cela peut concerner une intervention chirurgicale ou un traitement en hôpital de jour.

Afin de garantir la sécurité de toutes et tous, merci de vous assurer que vous ne présentez pas certaines manifestations du COVID-19.

Si vous ressentez l'apparition récente des symptômes suivants :

- toux
- fièvre
- douleurs musculaires
- état grippal
- perte de goût
- perte d'odorat



**Merci de prendre contact
avec votre médecin référent.
Sur base de vos symptômes,
il pourra conseiller de venir
ou non à votre rendez-vous.**

11 juin 2020

CHU
de Liège

CoVid-19



*Lavez-vous les mains
régulièrement*



*Respectez la
distanciation physique*



*Portez un masque
dès votre arrivée
à l'hôpital*